



Kota Jogja Juara Umum Forda I DIJ

JOGIA - Kontingen Kota Jogja berhasil menjadi peraih medali terbanyak di ajang Festival Olahraga Masyarakat Daerah (Forda) I DIJ 2023. Kontingen Kota Jogja merebut 17 emas, 14 perak, dan 9 perunggu. Perolehan tersebut diperoleh setelah menyelesaikan seluruh perlombaan dari 16 Induk Olahraga (Inorga). Ke-16 Inorga tersebut adalah ULD, ADTYI, STI, ILDI, ATNI, LSP-SN, IOSKI, KBI, PPNYI, YJI, PELANGI, PORGASI, PORPI, PORTINA, KPSN, dan SSL. Di posisi kedua ditempati Kabupaten Sleman dengan 13 emas, 14 perak, dan 20 perunggu. Di tempat ketiga Kabupaten Bantul dengan 11 emas, 8 perak, dan 10 perunggu. Keempat, ditempati Kabupaten Gunungkidul dengan 3 emas, 5 perak, dan 2 perunggu. Dan kelima Kabupaten Kulonprogo dengan 1 emas, 4 perak, dan 4 perunggu.

Ketua panitia Forda DIJ Dapan mengatakan, semua inorga telah melaksanakan lomba sesuai dengan protokol yang telah ditetapkan. Dapan menilai untuk para penggiat yang

ikut tampil pada ajang Forda I DIJ 2023 kali ini. Kualitasnya masih fluktuatif dan masih membutuhkan latihan yang lebih maksimal.

Menurut Dapan, jika para pegiat olahraga itu ingin tampil di ajang dengan level yang lebih tinggi. Seperti di Festival Olahraga Masyarakat Nasional (Fomas) masih perlu dipantau dan dibina untuk menuju ke level nasional. "Peggiat yang baru masih belum terlihat. Dan peggiat yang sudah pernah ikut Fornas kualitasnya masih di atas mereka," katanya.

Ketua Umum Komite Olahraga Masyarakat Indonesia (KORMI) DIJ Arif Noor Hartanto juga menilai ajang yang baru pertama kali digelar ini berjalan dengan sukses. Keberhasilan ajang tersebut sudah terlihat sejak masih dalam rencana Forda itu akan digelar. Untuk penyelenggaraan 2025 mendatang, pihaknya akan menyelenggarakan event tersebut dengan lebih meriah. "Agar masyarakat semakin gemar berolahraga," tandasnya. **(ayu/din/rg)**

APRESIASI:
Ketua umum KORMI DIJ, Arif Noor Hartanto saat menganjurkan medali kepada pemenang Inorga Senam Tera Indonesia di ajang Forda I DIJ 2023.



DOKUMEN PANITIA KORMI DIJ

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005